

Ich erwarte, daß weiterhin klug und umsichtig gearbeitet wird und jeder seine ganze Person voll dafür einsetzt, um das erfolgreich durchzusetzen, was heute beraten und festgelegt wurde.

Natürlich können das die Leiter der Hauptabteilungen und Bezirksverwaltungen/Verwaltungen nicht alles allein bewältigen. Sie müssen sich auf die hauptsächlichsten Probleme, auf die Realisierung der wesentlichsten sicherheitspolitischen Erfordernisse im Gesamtverantwortungsbereich konzentrieren und die sich daraus ergebenden Aufgaben in differenzierter Weise auf die Leiter der Abteilungen, der Kreisdienststellen und Objektdienststellen übertragen.

Abschließend weise ich nochmals darauf hin, daß vor allem die Leiter der Dienstseinheiten die sich aus den Beschlüssen des bevorstehenden XXV. Parteitages der KPdSU und des IX. Parteitages der SED - sehr wichtige Dokumente sind in Vorbereitung darauf jetzt schon veröffentlicht - ergebenden Sicherheitserfordernisse für das Jahr 1976 und den Perspektivplanzeitraum abzuleiten und entsprechende Planpräzisierungen vorzunehmen haben.